



## LES 5ème B et D sur les traces des grands explorateurs...

publié le 19/09/2019

Jeudi 14 mars 2019 deux classes du collège ont levé les voiles direction Rochefort (17). Leur « capitaine » conduisait un bus et après 2 heures de voyage, tous les matelots en herbe ont pu débarquer sur les terres « rochefortines ». Leur première étape était la visite de la frégate l'Hermione, magnifique 3 mâts reproduit à l'identique par des passionnés de l'aventure maritime.



Le navire reprendra la mer le 4 avril 2019 pour se rendre à l'Armada de Rouen.

Après un déjeuner bien loin des embruns (nous avons pique-niqué à l'abri, merci Mme Rossignol !), nous avons longé la Charente pour découvrir la Corderie, immense bâtiment de près de 400 mètres qui servait du temps de Louis XIV à la fabrication des cordes de marine surtout. Premier bâtiment construit dans l'Arsenal de Rochefort, le bâtiment repose sur 30 mètres de vase et représente une prouesse architecturale et technique.

Une déambulation dans la ville nous aura permis de comprendre l'architecture de Rochefort. Depuis la place Colbert nous avons découvert le petit port de plaisance de la ville. Et notre journée s'est terminée à l'ancienne école de médecine navale. On y formait des chirurgiens qui entraient dans l'école à 14 ans pour devenir chirurgiens 3 ans plus tard avec pour mission de s'embarquer sur les navires.



Au XIXème siècle, ils deviennent des grands savants des voyages autour du monde. Et ce sont toutes ces merveilles que nous avons pu observer. La majestueuse bibliothèque de l'école abrite des trésors : nous avons eu le privilège de feuilleter les travaux réalisés lors de l'exploration de La Pérouse, de magnifiques dessins, des gravures d'animaux, de paysages, d'autochtones...

Mais nous n'avions pas tout vu ! Le deuxième étage allait nous dévoiler ses mystères : des vitrines contenant des

